



Theatertage Alzeyer Land – Glanzlicht unseres Kulturprogramms

Im Sommer 2011 organisierte die Verbandsgemeinde Alzey-Land erstmals die „Theatertage Alzeyer-Land.“ Tolle Veranstaltungen an wechselnden Plätzen in den Gemeinden mit von der Verbandsgemeinde engagierten Ensembles zeigen, wie auch in kleinen Gemeinden hochwertige Angebote entstehen können. Dabei ist es den Organisatoren immer wichtig, auch Kinder- und Jugendtheater zu bieten und mit unseren Laienschauspielern aus der Verbandsgemeinde eigene Produktionen zu entwickeln.

Die Zusammenarbeit der Laienschauspieler brachte drei besondere Highlights hervor. Im Jahr 2013 das Stationentheater: „Rhoihessische Sticklecher“ eine Gemeinschaftsproduktion von Theatergruppen aus dem Alzeyer Land, 2016 die eigens für den 200. Geburtstag Rhein Hessens geschriebene Jubiläumskomödie „Willkommen in Rheinhessen“ sowie 2019 die inszenierte Komödie „Die Senioren sind los!“

Bei der Organisation und Durchführung der Theatertage Alzeyer Land ist die Verbandsgemeinde stets auf die Hilfe von ehrenamtlichen Helfern vor Ort angewiesen, durch deren tatkräftige Unterstützung jede einzelne Veranstaltung erst möglich ist.

Weitere Informationen zu den Theatertagen findet man bequem und übersichtlich auf der Homepage www.theatertage-alzeyer-land.de.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.